

JULIEN, 25 ANS, DÉPENDANT AU TRAMADOL SUITE À UNE OPÉRATION CHIRURGICALE.



MON FRÈRE M'A SAUVÉ D'UNE SURDOSE GRÂCE À LA NALOXONE

MÉLANIE, 34 ANS, CONSOMMATRICE D'HÉROÏNE ET D'AUTRES DROGUES.



MON COPAIN M'A SAUVÉE D'UNE SURDOSE GRÂCE À LA NALOXONE

ANNE, 62 ANS, SOUFFRANT D'ARTHROSE, TRAITÉE PAR UN MÉDICAMENT ANTIDOULEUR OPIOÏDE



MA FILLE M'A SAUVÉE D'UNE SURDOSE GRÂCE À LA NALOXONE

FRANCK, 41 ANS, ACTUELLEMENT SOUS TRAITEMENT MÉTHADONE POUR SA DÉPENDANCE À L'HÉROÏNE.



UNE AMIE M'A SAUVÉ D'UNE SURDOSE GRÂCE À LA NALOXONE

Formez vous à l'utilisation de la Naloxone sur : WWW.NALOXONE.FR